

西連寺新聞



暖冬らしく、2月
早々から暖かい日が
ありますね♪
花粉も飛び始めた
よう、花粉症の人
には辛い時期が
やってきました。
鼻水が出たり、目
がかゆくなったり、
くしゃみが止まらな
かたり…症状の軽
い時にお薬を飲んで
乗り切りましょう！

今月の壁画

今月は雪見障子からのぞく梅の本を作りました。
梅の花は、お花紙を丸めて台紙に貼り、梅の花を表現しました☆
枝に貼る時は、梅の木に見える様に皆さんが考えてくれました。
梅の花に興味津々な猫ちゃんにも登場してもらい、完成です！



笑顔いっぱい
思いやり
あふれる居場所

西連寺のお庭

暖かくなり、西連寺のお庭も少し色づいてきました。
椿の花や梅の花、木瓜の花が咲き始めました♪白椿と梅は、蕾がたくさんついており、咲くのが楽しみです☆
赤椿は去年たくさん実を付けたから、蕾がとても少ないです涙



椿



梅



木瓜

おやつ作り

今月はバレンタインデーがあるので、チョコロールケーキを作りました！
皆さんに「チョコは好きです」「と聞く」と好きです♪と元気なお返事♡
食べるスピードもいつもより速かったように思えます♪



お願い

今月もコロナウイルス、インフルエンザが流行しています。
感染症予防の観点からも、手洗いの励行やマスクの着用をお願いします。



また、少しでも調子が悪ければ、早めの受診をお願いします。

☆来所前の検温、手指消毒等ご協力ありがとうございます。
引き続きよろしくお願いします。